

Magazin der Andheri Hilfe 02/2022  
Seite 9

## „Esel-Initiative“

**Was hat die „Esel-Initiative“ mit ANDHERI HILFE zu tun?** Ende 2023 kamen die Verantwortlichen des „Esel-Initiative e.V.“ auf uns zu: Sie hatten seit vielen Jahren alleinerziehende Mütter in abgelegenen Gebieten Nepals dabei unterstützt, sich eine wirtschaftliche Lebensgrundlage aufzubauen (z.B. mit Eseln). Nun konnten sie diese Arbeit nicht mehr fortführen und suchten eine Organisation, die in ähnlichem Sinne arbeitet. Sie stießen auf unsere ANDHERI HILFE. Wir kamen in den Austausch, Vertrauen konnte wachsen. Am 13. April 2024 unterzeichneten wir eine Vereinbarung, dass die „Esel-Initiative“ uns die noch vorhandenen Vereinsmittel (ca. 400.000 Euro) für ein Projekt zur Förderung alleinerziehender Mütter in einer abgelegenen Region Indiens anvertraut. Dieses konnte im Juni 2024 begonnen werden als Vorbereitungsphase für ein größeres Projekt: Das BMZ (Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung) hat uns „grünes Licht“ gegeben, dass wir einen Förderantrag für das Hauptprojekt einreichen können. Bis zu 1 Million Euro Zuschuss können wir hierfür erwarten. So werden durch dieses gemeinsame Engagement Zukunftschancen geschaffen für 1.000 Frauen, vorrangig für alleinerziehende Mütter und ihre Kinder!